
N I E D E R S C H R I F T 

 
über die Sitzung des Ortsbeirats Kripp der Stadt Remagen vom 09.10.2014 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
Einladung:  Schreiben vom 01.10.2014 
 
Tagungsort:  Hotel "Rhein-Ahr" (Schremmer)   
 
Beginn:  19:30 Uhr 
 
Ende:   22:35 Uhr 
 

Anwesend:  

 
Beigeordnete/r 
Rolf Plewa   
 
Ortsvorsteher 
Heinz-Peter Hammer   
 
Ortsbeiratsmitglieder 
Jörg Dargel   
Ruth Doemen   
Juanita Großgart   
Frank Krajewski   
Detlef Lempio   
Toni Lenz   
Sabine Shepherd   
Friederike Strobl   
Günter Unkelbach   
  

Entschuldigt fehlen: 

 
Ortsbeiratsmitglieder 
Robert de Lubomirz-Treter   
 
  
Der Vorsitzende begrüßt die Sitzungsteilnehmer und stellt die ordnungsgemäße Ein-
ladung sowie die Beschlussfähigkeit fest. 
 
 
Behandelte Tagesordnungspunkte: 
 
 1   Einwohnerfragestunde  
    



 2   Vorlage der Niederschrift der Sitzung vom 24.07.2014  
    
 3   Parkgebühren Beratung/Beschluss  
    
 4   Haushalt 2015 Beratung/Beschluss  
    
 5   Mitteilungen  
    
 6   Anfragen  
    
 
 
3. ÖFFENTLICHE SITZUNG 
--------------------------------------- 
 
 
Zu Punkt 1 – Einwohnerfragestunde – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

Protokoll: 

1. Herr Sander bedankt sich für die schnelle Umsetzung der in der letzten Orts-
beiratssitzung vom 24.07.2014 vorgebrachten Einwendungen. 
 

2. Ein Anwohner des Schulhofes fragt an, ob es möglich sei noch vor Änderung 
des Bebauungsplans des Schulhof für spielende Kinder auch an den Nachmit-
tagen zu öffnen. 

 
OV Hammer erklärt, dass sowohl dem Ortsbeirat als auch der Verwaltung in 
dieser Sache die Hände gebunden seien und die Änderung des Bebauungs-
plans abgewartet werden müsse. 

 
  
 
Zu Punkt 2 – Vorlage der Niederschrift der Sitzung vom 24.07.2014 – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
zur Kenntnis genommen   
  
 
Zu Punkt 3 – Parkgebühren Beratung/Beschluss – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

Protokoll: 

OV Hammer teilt hierzu mit, dass der Kämmer, Adalbert Krämer, gerne auf dem Jo-
hann-Gerhard-Kirschbaum-Platz in Zukunft Parkgebühren erheben würde. 
 
Nach kurzer Diskussion ist man sich im OBR schnell einig, dass dauerhaft keine 
Parkgebühren erhoben werden sollen.  



Es wurde jedoch von Frau Doemen angeregt bei Verstaltungen der Stadt Linz diese 
mit Gebühren zu beteiligen. Weiter wäre eine Anregung der Stadt Linz eine Shuttle-
bus auf der anderen Rheinseite einzurichten, wie dies beispielsweise auch beim Ni-
kolausmarkt oder Lebenskunstmarkt auch in Remagen gemacht wird. 
 
Es werden 2 Beschlüsse, wie folgt, gefasst: 

Beschluss: 

1. Es sollen keine dauerhaften Parkgebühren erhoben auf dem Johann-Gerhard-
Kirschbaum-Platz werden. 
 
einstimmig beschlossen 
 

2. Wenn möglich sollen Parkgebühren während Veranstaltungen in Linz erhoben 
werden. 

 
mehrheitlich abgelehnt   
Ja 3  Nein 7   
 
 
Zu Punkt 4 – Haushalt 2015 Beratung/Beschluss – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

Protokoll: 

OV Hammer stellt die berücksichtigten Mittel im Haushaltsjahr 2015  für Kripp vor. 
( nachträglich wurde der Betrag für die Instandsetzung des Ruhebereichs 
Rheinallee von 40.000.-€ auf 80.000.- € erhöht, sodass die Maßnahme komplett 
abgewickelt werden kann) 
 
Frau Strobl merkt hierbei an, dass das Asylantenheim, Batterieweg 50 und Sandweg 
49 nicht ausschließlich zu Kripp gehöre. 

Beschluss: 

Der Ortsbeirat Kripp beschließt den Haushalt 2015. 
 
einstimmig beschlossen   
  
 
Zu Punkt 5 – Mitteilungen – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

Protokoll: 

Es liegen keine Mitteilungen vor. 
 
 
    
  
 



Zu Punkt 6 – Anfragen – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

Protokoll: 

- Frau Großgart erklärt, dass der die große Rasenfläche an der Rheinallee (von 
der Fähre bis zum Rheinhotel Arte) nicht von der Stadt gemäht. Dort wachsen 
mittlerweile Büsche die als öffentliche Toilette genutzt werden. Frau Großgart 
fragt an, ob es möglich sei die Büsche zu entfernen.  
 
Herr Breuer erklärte dazu, dass die Stadt den Krippern eine Mäheinheit zur 
Verfügung gestellt hat um solche Flächen in Kripp zu mähen. Jedoch gibt er 
an, dass es mit dem Traktor nicht möglich sei in den Randbereichen zu mä-
hen. 
 

- Herr Unkelbach wurde auf fehlende Abfallbehälter an der Rheinpromenade 
und überhaupt in Kripp  hingewiesen. Gibt es Möglichkeiten weitere Abfallbe-
hälter aufzustellen? 
 

- Herr Dargel spricht die Parksituation im Bereich des Batteriewegs/ Johannes-
weg an. Es wird gebeten diese durch Kontrollen zu überprüfen. 

 
 
 
Nachdem keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt der Vorsitzende die  
Sitzung um 22:35 Uhr. 
 
Remagen, den 23.10.2014     
Der Vorsitzende Schriftführer/in 

 
 
 

Heinz-Peter Hammer    
Ortsvorsteher  
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